

Un si mignon petit garçon (2) - 1/2

Une année s'est écoulée depuis la mort de sa maman. Une année pendant laquelle Yann a été d'une maison à l'autre, a appelé "maman" 3 personnes, a essayé de se caser quelque part, mais ça ne marchait pas... Y a-t-il une solution ?

Avant de commencer, si vous n'avez pas lu la première partie de l'histoire, la voici

<http://www.france-jeunes.net/article.php?artid=6688>

Pour la première fois de sa vie, Yann avait un papa ; son papa !

Ce mot, je ne saurais dire combien de fois on l'entendait de sa petite bouche !

Et pour la première fois de sa vie aussi, Yann avait une mère avec un père, une grande soeur et une petite soeur.

Il allait mieux, il mangeait mieux.

Mais apparemment, le sort en avait décidé autrement, puisque ce bonheur familiale, entrecoupé quelque fois de disputes, n'a pas duré plus de deux mois !

Sa nouvelle "maman" avait beaucoup de mal à s'occuper de lui, mais comme elle avait tout fait pour qu'il vienne, pour qu'il soit dans un cadre familial, elle ne savait plus quoi faire !

Comme le dit si bien Erri De Luca : " Il y a des erreurs qui contiennent une autre vérité. "

Cette vérité c'était que Yann n'étant pas son enfant, étant l'enfant de " la tromperie ", quand elle le voyait, elle LA voyait !

C'était insupportable pour elle, pour Yann et pour ses deux fillettes.

Yann s'est donc retrouvé seul avec son père.

C'était une nouvelle vie pour lui et pour son père qui n'avait jamais été seul de toute sa vie.

Comme c'était les vacances d'été et que son père partait à l'étranger sans lui, Yann est donc rester chez sa Mamie.

Au début, pour lui, sa Mamie c'était sa mère, il voulait l'appeler " Maman ", mais elle lui a fait comprendre que non, elle n'était pas sa mère.

Yann adorait sa grand-mère, il fallait qu'elle reste dans son champ de vision, que ça soit elle qui l'endorme, qui lui donne à manger, qui le câline....

Mais il voulait aussi son père.

Au bout de ces deux mois, son père est donc revenu et il s'était marié à l'étranger.

En l'apprenant Yann était super content, il se disait qu'une " nouvelle maman " allait arriver, mais non, les " mamans " ne viennent pas si vite.

L'année scolaire a repris, Yann n'habitait pas toujours au même endroit, un coup chez son père, un coup chez sa Mamie.

A l'école, il n'écoutait rien du tout, se faisait souvent reprendre.

Les seules personnes qui avaient de l'autorité sur lui étaient son père et sa Mamie.

Et comme un malheur n'arrive jamais seul, ces deux soeurs souffraient terriblement de ne plus voir tout les jours leur père.

Il y avait même certaines rivalités entre Yann et ses deux soeurs.

Un si mignon petit garçon (2) - 2/2

Le temps à continué de passer, les problèmes de départ n'ont pas beaucoup changé : Yann est toujours, un coup chez son père pour l'école, puis le reste du temps chez Mamie.

Quand il rentre de chez sa gran-mère et qu'il entend : " Yann, t'es parti où avec ton père ? "

Il répond toujours la même chose : " Nulle part, j'étais avec ma Mamie "

Car Yann ne faisait rien avec son père, rien qu'un père fasses avec son petit garçon, mais qu'importe pour Yann, c'était SON papa, la façon dont il en parlait, on aurait dit que c'était une idole.

Mais quand son père parlait de lui, on aurait jamais dit qu'il parlait de son fils.

Noël approche, fête familiale, tout le monde réunit autour de la table.

Yann sera chez Mamie, sans son père.

Son premier VRAI Noël, sera SANS son père !

Yann sera certainement très triste, mais qu'importe si son père s'en moque !

Rien ne remplace un père, pas même une grand-mère !

"Un seul hêtre vous manque et tout est déboisé."

Anonyme.